

西柘植小だより

みんなちがうからすてき げんきいっぱい えがおいっぱい

NO. 4

2025（令和7）年5月2日
伊賀市立西柘植小学校
発行責任者 里田雅彦

授業参観・PTA 総会・学級懇談会・PTA 委員会

25日（金）、授業参観、PTA 総会、学級懇談会、PTA 委員会が行われました。保護者の皆さんには、多数ご参加いただきありがとうございました。今年度初めての授業参観では子どもたちのはりきってがんばっている姿を見ていただくことができました。緊張した様子の子もいましたが、お家の方に見ていただいてとてもうれしそうにしていました。数年ぶりに参集して行われた PTA 総会では、江川議長さんの進行により、全ての議案が承認されました。また、新役員さんから昨年度からの引き継ぎ事項等について説明がなされました。学級懇談会では、担任からこれから学級づくりや授業づくりについてお話しさせていただきました。その後の PTA 委員会では、PTA 役員さん、委員さんに各部の活動について検討いただきました。半日にわたるたくさんの行事でしたがご協力いただきありがとうございました。



今回、PTA 総会が順調に進みましたので、その後の学級懇談会、PTA 委員会を繰り上げて行わせていただきました。急な日程変更にもかかわらずご理解いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。



登校から

朝の登校の様子を見ていると、元気な声で挨拶できる子が増えているように思います。また、集合時刻をきちんと守っているため予定通り登校できています。きっと、お家で大きな声で挨拶を交わし合っていただいたり、就寝や起床、朝ご飯等、規則正しい生活ができるようはたらきかけていただいたりしているからだと思います。学年のスタートの大切な時期、習慣化していく絶好の機会だと思います。引き続きよろしくお願ひします。



お知らせ

PTA 総会で役員さんから子どもたちの登下校について、「ヘルメットでの登校を原則とし、熱中症等の心配がある時は各家庭で判断し、帽子で登校させる。」と、今後の方向性が示されました。これは、昨年度の PTA アンケート調査の結果から、役員と学校で話し合いを行い、決定されたものです。今後は、学校から帽子での登下校の連絡をいたしませんので、各家庭で子どもと相談し、ご判断いただきますようお願いします。